

TRANSCRIPCIÓN

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN SU VISITA AL CENTRO INTEGRAL DE FORMACIÓN PROFESIONAL "PROFESOR RAÚL **VÁZQUEZ**"

Madrid, 28 de enero de 2016















Señoras y señores, queridas amigas y amigos, muy buenos días a todos.

Intentaré no cansarles a ustedes, pero sí me gustaría decir algunas cosas. La primera que quiero decir es gracias: gracias a la directora del Centro, gracias a los profesores, gracias a los responsables y gracias a los alumnos. Realmente, ha sido enormemente reconfortante esta visita y creo que sería muy positivo que pudiéramos hacer muchas a lo largo de nuestra vida para ver realmente lo que es el trabajo bien hecho, y para ver realmente lo que es la apuesta por el futuro de España.

Gracias y mucha suerte a todos, sobre todo, a quienes están estudiando aquí para conseguir ganarse la vida, y bien, en el futuro.

Amigas y amigos,

Ya me han escuchado en numerosas ocasiones que el gran objetivo de estos cuatro años pasados y el gran objetivo para los próximos cuatro años en España tiene que ser la creación de puestos de trabajo.

España es un país que, a pesar de los esfuerzos que ha hecho la sociedad española en los últimos años, todavía tiene que crear muchísimos puestos de trabajo. Ya vamos a mejor.

Hoy hemos conocido la Encuesta de Población Activa, que es la mejor de la historia. En 680.000 personas se ha reducido el desempleo en el año 2015. Yo recuerdo, cuando llegué al Gobierno, que la primera Encuesta de Población Activa que me encontré decía que el desempleo aumentaba en 580.000 personas.

Pero, a pesar de este dato que, sin duda alguna, es un dato magnífico, todavía queda muchísimo por hacer y todavía son muchos los esfuerzos que tienen que hacer los Gobiernos, las Administraciones, los empresarios y los españoles, en general, para crear puestos de trabajo en nuestro país. Para ello, se necesitan muchas cosas: se necesita actividad económica, se necesitan emprendedores, se necesitan reformas por parte de las



Administraciones, se necesita voluntad y se necesita determinación pero, sobre todo, se necesita formación.

Yo estoy orgulloso, porque creo que tiene futuro, de lo que ha avanzado el número de estudiantes de Formación Profesional en nuestro país en estos últimos cuatro años. Hoy ya hay 167.000 estudiantes de Formación Profesional más en España que hace cuatro años.

Y estoy orgulloso, porque me lo creo, y he tenido la oportunidad de verlo en Alemania, de la Formación Profesional Dual. El número de alumnos matriculados ha aumentado en las últimas fechas en 15.300 y el número de empresas ha aumentado hasta las 5.665. La Formación Profesional Dual supone que los chavales que están estudiando completan su formación, y son calificados también por eso, en empresas. Es bueno para ellos, porque pueden elegir, desde muy pequeños, qué quieren hacer y es bueno para las empresas porque pueden, luego, tener gente cualificada, gente a la que ya conocen y gente que tiene experiencia desde muy jóvenes.

Por tanto, estoy muy orgulloso de estar aquí. Creo que ésta tiene que ser una de las grandes apuestas de los próximos cuatro años, la Formación Profesional y, sobre todo, la Formación Profesional Dual. Y, desde luego, felicito, una vez más, a la dirección del Centro y a todos los que aquí colaboran para que en España haya más puestos de trabajo, porque esto es una cuestión de todos, no sólo de los Gobiernos o de los emprendedores, también de los profesores. Es una cuestión de todos y, sin duda alguna, el hacer las cosas bien, al final, siempre puede producir buen resultado.

El Gobierno lo que tiene que hacer es reformas y el Gobierno lo que tiene que hacer es dar estabilidad, seguridad y certidumbre. Vivimos ahora una etapa compleja, difícil, de negociaciones o de no negociaciones. Esto deberíamos los políticos cerrarlo pronto y quien tiene la llave en estos momentos debe elegir ya con quién quiere asociarse.

Desde luego, nosotros hemos hecho una oferta por la estabilidad, por la moderación, por la sensatez y el sentido común; una oferta respetando la voluntad de los ciudadanos que eligieron lo que quisieron y el primero, el segundo y el cuarto partido tienen la obligación de entenderse en beneficio de



España, porque la sociedad continúa trabajando y estando, como siempre, a la altura de las circunstancias.

Muchísimas gracias.